
 
Alors que la saison démarre sur les chapeaux de roues, et nous ne faisons pas seulement 
allusion à la magnifique course de caisses à savon du 15 septembre, les équipes et élus 
municipaux vous ont une nouvelle fois proposé un forum des associa>ons riche en ac>vités 
pour des villabéens mo>vés en lendemain d’une formidable période olympique. Nous 
pouvons être fiers de notre >ssu associa>f ! 
 
Les rentrées scolaires se sont bien déroulées et nos élèves ont pu profiter des rénova3ons et 
modernisa3ons effectuées par nos services durant l’été. Nos collégiens bénéficient désormais 
d’un préau installé par la commune sur proposi3on des parents d’élèves. 
 
En ma>ère d’urbanisme, le projet d’occupa3on d’un terrain situé rue du chemin vert connait 
un nouveau rebondissement avec une proposi3on de créa3on d’une maison médicale et de 
lots à bâ3r par son propriétaire. Nous nous réjouissons de ce@e évolu3on qui devrait 
perme@re l’installa3on de professionnels de santé et de familles en cœur de ville. Une réunion 
publique de présenta3on et d’échanges sera organisée dès que possible. Le projet d’extension 
de l’école Ariane a quant à lui été confié à un maître d’œuvre et un comité de pilotage travaille 
depuis quelques semaines à sa réalisa3on. Nous travaillons dans le même temps à l’autonomie 
énergé3que de nos bâ3ments publics. 
 
La réhabilita>on de la zone humide chemin d’Ambreville le long des berges de l’Essonne 
progresse. Après un grand ne@oyage réalisé avec l’aide du SIARCE, la nature reprend ses droits 
et nos équipes travaillent désormais à la réouverture du site avec un cheminement et, dans la 
mesure du possible, de jardins partagés. 
 
Merci aux bénévoles qui seront présents lors de l’opéra3on de ne@oyage dans le cadre de la 
journée Essonne verte, Essonne propre du 5 octobre. 
 
Nos équipes restent plus que jamais mo>vées ! N’hésitez pas à rejoindre l’associa>on « Agir 
pour Villabé » et par>ciper au développement durable de votre commune. 
Bel automne à tous ! 
 

UNE DYNAMIQUE AU SERVICE DE TOUS ! 


